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我最开始选这门课完全是处好奇，不知道我们曾经学习的东西怎

么会和资产评估有任何关系，这门课为什么会成为我们的专业选修课，

怀着这样的好奇我选修了这门课。 

在学习的过程中，最开始老师问我们喜欢定量还是定性，我回答

的是定量，因为我是理科生，所以我很喜欢数据之类的东西，觉得计

算题什么的比论述题有意思很多。资产评估的计算题给我的第一感觉

是，天哪简直太复杂了，每道题里面都有很多陷阱、很多零碎的知识

点，但是每次细细研究以后把一道比较大的计算题弄懂的时候又会特

别有成就感。 

老师布置的小组课下作业也让人收获很多，其实大家都是最初接

触资产评估，然后大家就会一起讨论、研究然后最后得出我们小组的

统一意见，整个过程中通过各种查询资料也会学到很多东西，最后展

示后同学们提建议然后大家的二次思考也非常有意思，在听取了别组

的意见后会发现自己在思考有些问题上确实不全面。一个学期很快就

结束了，这门课还是让我学到了很多，我本身是会计专业，在资产评

估的过程中，通过对两者的比较，不管是对资产评估还是对会计都有

了不一样的认识。 

最后，感谢老师这学期的教导，幽默轻松的上课气氛让每周一下

午的课堂并不沉闷也不枯燥，谢谢老师！ 


